



Gut sein ist die Hauptsache! Einfach und schlicht gut sein, das löst und bindet alles und ist besser als Klugheit und Rechthaberei.
– Rosa Luxemburg

Wir trauern um alt Gemeinderat und alt Grossrat

Peter Siegenthaler

24. April 1962 bis 29. November 2025

Tief betroffen und erschüttert nimmt die SP Thun Abschied von Peter Siegenthaler, alt Gemeinderat, alt Grossrat und Stadtratspräsident im Jahr 2000. Sein Humor, seine klaren Worte und seine Gradlinigkeit sind uns Vorbild. Lang ist die Liste seiner erfolgreichen Projekte. Hervorzuheben gibt es vieles: Peter führte in Thun die mediterranen Nächte ein, die seither in vielen Schweizer Städten Einzug genommen haben. Er war Gründungspräsident des Vereins Asyl Berner Oberland und stärkte den Migrationsdienst in Thun. Er führte den Taxirat ein und setzte sich auch anderweitig für gerechte Arbeitsbedingungen ein. Peter arbeitete in der Taskforce Pandemie, der Taskforce Versorgungssicherheit und im Sonderstab Ukraine mit. Von 2010 bis 2022 vertrat Peter den Wahlkreis Thun im Grossen Rat, wo er unter anderem als Präsident der Geschäftsprüfungskommission amteite. Peter verstand es, Dingen auf den Grund zu gehen und gleichzeitig nie das Wesentliche aus den Augen zu verlieren: Die Gerechtigkeit und das Wohl aller Menschen.

Nun ist allzu früh Peters Nacht angebrochen, ohne darauffolgenden Tag. Traurig nehmen wir Abschied. Unsere Gedanken sind bei Peter und seinen Angehörigen. Ruhe in Frieden, lieber Peter.